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Вниманию жителей
города Киржач

и Киржачского района!
Депутат Законодательного
Собрания Владимирской

области седьмого созыва по
избирательному округу № 2

ПРОНИНА
Наталья Геннадьевна
15 августа 2019 года,

с 12.00 до 14.00,
будет проводить прием

граждан в здании
администрации

Киржачского района
(г. Киржач, ул. Серегина, д. 7).

Запись по тел. 8 (49237) 2+46+77.

Уважаемые жители Киржачского района и избира4
тельного округа № 14! Я обращаюсь к вам с просьбой
поддержать мою кандидатуру на предстоящих выбо4
рах в СНД Киржачского района.

Дорогие земляки! Я рассчитываю и надеюсь на ва4
шу поддержку. Мое решение стать депутатом Совета
народных депутатов района 4 это очень взвешенный
и обдуманный шаг. Оно продиктовано любовью к моей
родной земле и чувством долга.

Я считаю, что в современной России, в век развитых
технологий, во властные структуры должны приходить под+
готовленные профессионалы, политики и законотворцы.
Незнание законов, муниципального устройства, современ+
ных методов и технологий хозяйствования не только «не
освобождает депутатов от ответственности», но и тормозит
процесс принятия решений, направленных на прогресс и
развитие нашего района.

Я «ЗА» ПРОФЕССИОНАЛИЗМ И ВЗВЕШЕННЫЙ ПОД4
ХОД К РЕШЕНИЯМ.

Я «ЗА» ПОЛНУЮ ОТВЕТСТВЕННОСТЬ ЗА ПРИНИМАЕ4
МЫЕ РЕШЕНИЯ ПЕРЕД ЖИТЕЛЯМИ.

Я «ЗА» ОТКРЫТЫЙ ДИАЛОГ И УМЕНИЕ СЛЫШАТЬ, А
НЕ СЛУШАТЬ ЛЮДЕЙ.

Я «ЗА» КОНСОЛИДАЦИЮ ВСЕХ ПРОГРЕССИВНЫХ
СИЛ НА БЛАГО КИРЖАЧСКОГО РАЙОНА.

Уважаемые киржачане! Я знаю о наболевших проблемах
нашего района: о нехватке молодых профессиональных кад+
ров в медицине и образовании, о проблемных зонах жи+
лищно+коммунального хозяйства, о серьезных проблемах
села и готов каждую проблему своего избирательного
округа внести в список депутатских наказов. Я никогда не
стремился уйти от ответственности и буду последовательно
добиваться решения этих проблем вместе с группой
близких мне по духу депутатов.

Время политических игр должно уйти. Давайте
вместе с вами станем строителями судьбы родного
нам Киржачского края, активными участниками
социальных процессов.

Киржачский район должен стать стабильной и ком4
фортной территорией для его жителей!

С уважением, И. Н. БУКАЛОВ.

ДОЛГ. ПОРЯДОК
И ОТВЕТСТВЕННОСТЬ

ЗА СВОИ РЕШЕНИЯ 4 ПУТЬ
К ПРОЦВЕТАНИЮ

НАШЕЙ МАЛОЙ РОДИНЫ
По роду службы мне часто приходи+

лось сталкиваться с хищениями госу+
дарственной собственности, средств и
с безответственным отношением неко+
торых должностных лиц к государст+
венным ресурсам. Со временем назрел
и вывод: если бы все средства, которые
выделяет наше государство на решение
хозяйственных и социальных проблем,
расходовались по прямому назначению
и грамотно, то экономика и развитие ре+
гиона развивались бы гораздо эффек+
тивнее. Думаю, что от чувства ответст+
венности каждого человека, находяще+
гося у власти, от добросовестного и че+
стного исполнения долга зависят про+
цветание и развитие нашей малой Ро+
дины и всего Отечества. Чувство долга
перед Родиной, привитое мне с детства
отцом, кадровым офицером, и подвигло
меня стать кандидатом в депутаты рай+

онного Совета. Меня не интересуют по+
литические игры и личные амбиции,
меня интересует работа в качестве де+
путата на благо района и округа, от ко+
торого я баллотируюсь, где живут мои
друзья и родные мне люди. Я знаю об
уже назревших проблемах в социаль+
ной сфере – медицине и образовании.
Знаю о проблемах ЖКХ. Понимаю, что
положение на селе по всем названным
мною пунктам еще тяжелее. Я не буду
обещать вам, уважаемые избиратели,
золотых гор. Но обещаю, что направлю
все мои силы и напор на их решение. А
за время агитационного периода поста+
раюсь вникнуть в каждую из них отдель+
но.

 В ЕДИНОЙ СВЯЗКЕ
Вторым пунктом моей программы я

обозначил бы работу с молодежью и
привлечение ее к управлению районом,
городом, селом, к решению хозяйствен+
ных и социальных проблем. Кто, как не
мы + молодые, но уже довольно зрелые
люди + можем стать связующим звеном
между старшим поколением, облечен+
ным богатейшим опытом и мудростью,
и совсем юными киржачанами, которые

только вступают в эту жизнь. Кто, как не
мы, можем объединить крупицы опыта
и новые прогрессивные методы веде+
ния хозяйства для процветания нашего
района, для создания комфортной сре+
ды для взросления и становления наших
детей и спокойной и достойной жизни
старшего поколения. Молодежь, пора
выходить вперед и включаться в работу.

И, конечно, надо решать вопрос
занятости подрастающего поколения и
формирования здорового образа жиз+
ни. Я сам занимаюсь спортом и пони+
маю, насколько важна эта составляющая
жизни для взросления и развития сов+
сем юных киржачан. Именно такая по+
литика может уберечь их от наркомании
и молодежной преступности. Строи+
тельству спортивных и досуговых пло+
щадок и центров в Киржаче в своей ра+
боте я буду уделять немалое внимание.

Уважаемые избиратели 15+го округа,
микрорайона Красный Октябрь и насе+
ленных пунктов Песьяне и Кашино! Ва+
жен каждый ваш голос! Сделайте пра+
вильный выбор. Примите решение и
приходите на избирательные участки
8 сентября!

ПОЗДРАВЛЮТ
Дорогие земляки!

Примите сердечные поздравления
с 75�летием Владимирской области!
Точкой отсчёта в современной истории нашего ре+

гиона стало 14 августа 1944 года. В этот день вышел
Указ Президиума Верховного Совета СССР об образо+
вании Владимирской области, который восстановил
историческую справедливость.

В многовековую историю нашего края вписано
немало славных страниц. Владимирская земля – ро+
дина талантливых, трудолюбивых, инициативных лю+
дей, которые на протяжении столетий строили города
и посёлки, возводили уникальные памятники архитек+
туры, создавали промышленную, транспортную, энер+
гетическую инфраструктуру, защищали своё Отечество.

За эти 75 лет Владимирская область стала крепким
промышленно+аграрным регионом с современными
технологиями и прорывными открытиями. Благодаря
своему богатому культурному наследию и красоте
природных ландшафтов родина «Золотого кольца Рос+
сии» много лет остаётся привлекательной для много+
численных туристов со всего мира.

Сегодня мы живём в одном из самых перспективных,
экономически развитых регионов страны, где плано+
мерно совершенствуется социальная сфера и созда+
ётся комфортная для жизни среда. Несомненно, в этом
движении вперёд есть заслуга каждого местного
жителя, который любит свою малую родину и заботится
о её благополучии.

Впереди – много работы. И нам важно сохранить
темпы развития и преумножить достижения наших
предков.

Уверены, совместными усилиями с этой задачей мы
обязательно справимся и непременно выведем Влади+
мирскую область в число культурных и экономических
центров России!
Губернатор Владимирской области  В. В. СИПЯГИН.
Председатель
Законодательного Собрания
Владимирской области                      В. В. КИСЕЛЁВ.
Главный федеральный инспектор
по Владимирской области                 С. С. МАМЕЕВ.

16 августа, в 17.30, Центр культуры и досуга
мкр. Красный Октябрь,
ул. Первомайская, д. 4,

ТВОРЧЕСКИЙ ВЕЧЕР
Александра СИНЕВА

«ПЕСНЯ ДЛИНОЮ В ЖИЗНЬ».
В концертной программе принимают участие:

Нелли Наринян, Юрий Ермолин,
Александр Кузнецов.

Реклама. 6+

КАНДИДАТ В ДЕПУТАТЫ СОВЕТА НАРОДНЫХ ДЕПУТАТОВ
КИРЖАЧСКОГО РАЙОНА ВЛАДИМИРСКОЙ ОБЛАСТИ СЕДЬМОГО

СОЗЫВА ПО ОДНОМАНДАТНОМУ ИЗБИРАТЕЛЬНОМУ ОКРУГУ № 15

ЛИТВИНЕНКО Станислав Сергеевич

Родился 14 июля 1989 года. Образование высшее.
В настоящее время работаю в Отделении МВД России
по Киржачскому району на должности старшего
оперуполномоченного отделения экономической
безопасности и противодействия коррупции, майор
полиции. По долгу службы находился в командировке
на Северном Кавказе, награжден медалями «За служ+
бу на Северном Кавказе», «За службу России», «За
заслуги в борьбе с международным терроризмом» и
другими наградами.

Оплачено из избирательного фонда кандидата в депутаты Совета народных депутатов Киржачского района Владимирской области
седьмого созыва по одномандатному избирательному округу № 15 Литвиненко Станислава Сергеевича.

КАНДИДАТ В ДЕПУТАТЫ СОВЕТА НАРОДНЫХ ДЕПУТАТОВ КИРЖАЧСКОГО РАЙОНА
ВЛАДИМИРСКОЙ ОБЛАСТИ ПО ОКРУГУ № 14 ОТ ВПП «ЕДИНАЯ РОССИЯ»

     БУКАЛОВ Илья Николаевич
Я + коренной киржачанин. Родился 26 апреля 1979 года в сельской семье учителя и

экономиста. В 2001 году окончил Владимирский государственный педагогический
университет. Женат, воспитываю двоих детей.

Так как я родился, вырос и живу на Киржачской земле, весь опыт работы связан только
с Киржачским районом. Около десяти лет я занимался геодезией, за это время орга+
низовал и возглавил свое предприятие + ООО «Терра». В 2011 году был избран главой
сельского поселения Кипревское Киржачского района (был награжден медалью «За
вклад в развитие местного самоуправления»). В 2015 году был назначен заместителем
главы администрации Киржачского района. Получил дополнительное профессио+
нальное образование по программам «Управление муниципальным образованием»,
«Школа сити+менеджера». В течение 2015 года исполнял обязанности главы адми+
нистрации Киржачского района. В 2015+2017 годы работал первым заместителем главы
администрации Киржачского района. В настоящее время являюсь управляющим уча+
стком ГУП «Владоблжилкомхоз».

За годы работы на селе и в районной администрации я приобрел бесценный опыт
общения с людьми и решения вопросов местного значения, который, уверен, пригодится
мне в депутатской работе.
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По дороге завязался разговор, в ходе которого Жанна
Борисовна вкратце рассказала, как администрация района
участвует в образовательном процессе наших детей и какие
средства идут на подготовку и содержание школ и детских
садов.

� Бытует мнение, � говорила она, � что образование детей
в Российской Федерации � очень дорогое удовольствие. И
действительно, собрать ребенка в школу обходится семей�
ному бюджету в круглую сумму. Но никто из родителей поче�
му�то не задумывается о том, кто оплачивает детям их при�
сутствие и обучение в школе или в дошкольном учрежде�
нии? Кто производит оплату за воду, электричество, отопле�
ние зданий? Откуда берутся средства на ремонты и содер�
жание учреждений, налоги за землю и здание? Возьмем,
как пример, загородный лагерь им. А. Матросова. Только
налогов за него район платит свыше 700 тысяч рублей в
год. А у нас таких учреждений � тридцать. Никто не думает
о том, откуда берутся деньги на оплату труда учителей, тех�
нических работников, поваров и т. д.

На самом деле содержание учреждений образования
составляет для бюджета района порядка полмиллиарда
рублей в год. Это огромная сумма, если учитывать, что
весь годовой бюджет Киржачского района составляет около
700 млн. рублей. Эти деньги дает нам не государство. Это
средства, которые мы имеем в бюджете нашего района �
деньги от налогов, акцизов и неналоговых платежей: аренды
помещений, земли, ведения и т. д. Содержание учебных
учреждений � это прямая обязанность администрации
района, и средства на него выделяются из бюджета района.
Мы вот уже на протяжении многих лет делаем все, чтобы
наши детские сады и школы содержались в нормальном, я
бы даже сказала, достойном состоянии.

� Сегодня у нас в Управлении образования работает очень
активная группа специалистов, � продолжила она, � которые
и могут подготовить документы для вступления в любые
федеральные программы. Участие в данных программах
приносит в район дополнительные средства, направляемые
нами на ремонт школ, их развитие и оборудование в соот�
ветствии с современными стандартами. Специалисты уп�
равления образования работают в тесном контакте с ди�
ректорами образовательных учреждений, которые вклады�
вают всю душу и накопленный опыт в свою работу и новые
проекты. Я думаю, что педагоги Вам сами расскажут, в какие
мы вступаем федеральные проекты, и какие перспективы у
учреждений образования района в плане их развития, что�
бы наши дети получали действительно достойное образо�
вание и могли составить серьезную конкуренцию выпускни�
кам из крупных городов.

СОШ № 6: СООТВЕТСТВЕННО ГРАФИКУ РАБОТ

На крыльце шестой школы нас встретил ее директор И. А.
Тарасов. Игорь Анатольевич провел краткую экскурсию по
учебному заведению и рассказал о завершающем этапе
ее подготовки к учебному году. В прошлом году в эти школы
были вложены немалые средства: проведен капитальный
ремонт всех систем здания и наружного его вида, обустрое�
на спортивная площадка с искусственным покрытием, заме�
нено ограждение, обустроен светофорами и лежачими по�
лицейскими пешеходный переход. Школа преобразилась,
но остался ряд внутренних работ, которые все же необхо�
димо сделать для полного ее соответствия современным
образовательным стандартам, на них в этом году из бюд�
жета района выделено 500 тысяч рублей.

Как пояснил Игорь Анатольевич, физическая охрана �
это одно из главных требований антитеррористической за�
щищенности в сфере образования, и с июня месяца в уч�

реждении она была введена полностью. Также при входе в
здание имеются так называемые СКУДы (пропускные сис�
темы), обеспечивается и видеонаблюдение. Установлено
11 видеокамер наружного и 7 внутреннего наблюдения.
Заглянули мы и в школьную библиотеку.

� Всем известно, что в последнее время пристальное
внимание уделяется развитию школьных библиотек и соз�
данию школьных информационно�библиотечных центров,
� рассказал нам он. � Конечно, нам до центра еще далеко,
но начато обновление школьной библиотеки, которым за�
нимается О. А. Беляева, новый библиотечный работник. В
этом году школой было приобретено 2450 экземпляров но�
вых учебников на сумму более 920 тысяч рублей. На настоя�
щий момент школа обеспечена учебниками на 100 процен�
тов…

Ремонтные работы в школе ведутся согласно сетевому
графику. На данный момент в двух кабинетах капитально
отремонтированы полы с полной заменой всех деревянных
конструкций и покрытия. Силами родителей будет произ�
ведена покраска стен и косметический ремонт.

� Это добровольное партнерство, � рассказывает нам
Игорь Анатольевич. � Родители видят, что мы прикла�
дываем немалые усилия для создания в школе необходи�
мых условий для обучения их детей, и стремятся нам по�
мочь, за что мы им очень признательны.

Одно из школьных помещений на данный момент пе�
реоборудовано в малый спортивный зал, там будут зани�
маться дети, обучающиеся в начальных классах. В зале
также произведена замена пола, производится покраска
помещения. Малый зал будет оборудован баскетбольными
кольцами и матами для спортивных занятий, будет произ�
ведена замена освещения…

Медицинские кабинеты также оснащены самым совре�
менным оборудованием, имеется и отдельный прививоч�
ный кабинет. На момент нашего приезда проводился ре�
монт пожарной сигнализации. В соответствии с федераль�
ной программой «Доступная среда» в школьных туалетах
установлены специальные приспособления для детей с ог�
раниченными возможностями здоровья. В ближайших пла�
нах � приобретение и установка резервного источника элект�
ропитания школы. Сейчас ждут его поставку. Идет космети�
ческий ремонт актового зала школы, закуплена новая мебель
для столовой и комплект новой школьной мебели. Как пояс�
нил нам И. А. Тарасов, средства на обновление инвентаря
последний раз выделялись еще в советские времена, и он
рад, что в этой сфере также произошел значительный сдвиг.

На мой вопрос, будет ли школа полностью готова к началу
учебного года, директор СОШ № 6 уверенно ответил, что
да. Все ремонтные работы должны быть завершены к 20
числу, т. к. необходимо еще подписать акт приемки и готов�
ности учреждения. А пока И. А. Тарасов со своими сотруд�
никами, подрядчиками и активными родителями доводят
до полного завершения все запланированные работы и за�
нимаются благоустройством пришкольной территории.
Скоро первое сентября, и школа должна встретить своих
учеников во всеоружии.

Начальник управления образования О. В. Кузицына вы�
сказала и свое мнение, что проект по реконструкции школ в
этом году поддерживается администрацией района, из
бюджета района выделено порядка полумиллиона рублей
на их подготовку к учебному году. Участвуют на партнерских
правах в подготовке школ и родители.

� Игорь Анатольевич, � сказала она, � один из тех руково�
дителей, которые умеют выстраивать отношения с родите�
лями. В школе не только дружный педагогический коллек�
тив, но и сильный родительский актив.

ДОУ № 25: ЧТОБЫ ВСЕМ МАЛЫШАМ
БЫЛО ТЕПЛО И КОМФОРТНО

Распрощавшись с гостеприимным хозяином школы, мы
поехали в дошкольное учреждение, расположенное непо�
далеку, � ДОУ № 25.

� Конечно, большие средства уходят на реконструкцию
школ, � пояснила мне Ж. Б. Резниченко. � Но и дошкольные
учреждения не остаются без внимания. Первоочередной
задачей администрация района считает замену старых
окон на пластиковые, потому что тепло в детском саду просто
необходимо. Раньше детские спальни были очень холод�
ными. Но сейчас окна в ДОУ района постепенно меняются,
меняется и атмосфера в детских садах, которая становится
все теплее и уютнее.

� В мкр. Красный Октябрь нами была произведена реор�
ганизация двух дошкольных учреждений, � дополнила ее
рассказ О. В. Кузицына. � Мы объединили два детских сада
в один, на родителях и детях это никак не сказалось, но за�
то появились новые возможности. В ДОУ № 25 занимаются

дети с ограниченными возможностями здоровья. Накоплен
богатый опыт работы в этом направлении, который востре�
бован и универсален, для того, чтобы распространить его и
в других образовательных организациях, и все это благода�
ря работоспособному коллективу, возглавляемому энергич�
ным руководителем.

В детском саду нам удалось поговорить с заведующей
ДОУ № 25 Н. А. Маховой.

� В этом году садику из бюджета района были выделены
средства, � рассказала нам Надежда Александровна, � на
которые мы приобрели уличное игровое оборудование для
зданий детского сада, расположенных на ул. Октябрьская,
№ 16 и 18. Приобретена новая игровая мебель в группы,
которая соответствует современным САНПИНам, и в бли�
жайшее время она поступит в учреждение. Выделены сред�
ства на частичный ремонт фасада детского сада и частич�
ный ремонт ясельной группы. Постепенно меняются и окна
в группах � с деревянных на пластиковые. Вообще процесс
замены окон начался еще в 2016 году. За прошедшие три
года была отреставрирована и пристройка в здании сада,
расположенном на ул. Октябрьская, д 18, которая находи�
лась в плачевном состоянии.

Как рассказала Н. А. Махова, очереди для устройства
ребенка в их сад на настоящий момент нет. В ясельную
группу берут малышей с одного года и старше, но если ре�
бенок ходит, и у родителей есть необходимость, чтобы от�
дать его в ясли, то можно устроить малыша в детский садик
и раньше годика.

Педагогический состав учреждения, как пояснила его
заведующая, укомплектован полностью. Имеются в садике
и узкие специалисты. Например, с 1�го сентября в ДОУ
приступит к работе дефектолог, работают в учреждении
логопед, психолог и воспитатели со спецподготовкой для
детей с ограниченными возможностями здоровья.

В настоящее время в дошкольном учреждении имеются
две группы для детей с ограниченными возможностями �
для малышей разного возраста. Все педагоги сада прохо�
дят специальную подготовку для работы с такими детьми,
прошла такую подготовку и заведующая детского сада Н. А.
Махова. В общем, подход к работе с малышами в этом уч�
реждении самый серьезный.

ПЕРШИНСКАЯ ШКОЛА # ПИОНЕРЫ СОВРЕМЕННЫХ
СТАНДАРТОВ ОБРАЗОВАНИЯ

И вот мы уже подъезжаем к Першинской общеобразова�
тельной школе, туда, где вскоре будет открыта первая «Точка
Роста» в нашем районе. Что это такое, по дороге нам рас�
сказала О. В. Кузицына.

УЧРЕЖДЕНИЯ ОБРАЗОВАНИЯ ВСТРЕТЯТ ЮНЫХ КИРЖАЧАН В ПОЛНОЙ ГОТОВНОСТИРЕЙД: ПОДГОТОВКА
К УЧЕБНОМУ ГОДУ

Вот и подходит к концу лето, осталось ме#
ньше месяца до того торжественного дня, когда
в школах района прозвенят первые звонки, и
ребята, отдохнувшие и повзрослевшие, вновь
сядут за парты. Чем встретят их школы и дет#
ские сады нашего района? Как готовятся пе#
дагоги к приему своих воспитанников, какие
приятные сюрпризы ждут наших детей во время
учебы в этом году? Об этом мы и решили пого#
ворить с директорами школ и детских садов в
ходе рейда по учреждениям образования,
проведенного совместно с заместителем главы
администрации района, руководителем аппа#
рата Ж. Б. Резниченко и начальником управле#
ния образования Киржачского района О. В. Ку#
зицыной.
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� «Точка роста» � это государственный проект, направлен�
ный на техническое, научное и творческое развитие детей
в современной школе, � рассказывает Ольга Владимировна.
� Обычно, это две лаборатории, оснащенные современным
оборудованием � компьютерной техникой, квадракопте�
рами, 3D�принтерами, магнитными досками и многим дру�
гим. Такого гранта была удостоена Першинская общеобра�
зовательная школа. Наш район участвует в данной феде�
ральной Программе, и мы планировали открыть еще две
«Точки Роста» � по одной в каждом следующем году, так как
Мало выиграть грант и получить оборудование, для его ус�
тановки необходимо не просто отремонтировать помеще�
ния, а подготовить их в соответствии со всеми требова�
ниями Проекта. Сами понимаете, что это немалые средства,
которые также должны быть изысканы в районном бюдже�
те. В этом году получилось так, что кто�то из руководителей
других городов отказались участвовать в Проекте из�за
отсутствия в бюджете средств. И глава администрации
Киржачского района М. В. Горин согласился взять на себя
дополнительные незапланированные обязательства. Теперь
у нас планируется обустроить еще три «Точки Роста» � в
СОШ № 1, в СОШ № 7 и в СОШ № 3. Михаил Владимирович
сказал, что сделает все от него зависящее, чтобы наши де�
ти овладевали самыми высокими технологиями и получили
достойный уровень образования.

Е. А. Жарова провела нас по зданию и, конечно, я сразу
обратила внимание и на систему безопасности, аналогич�
ную той, что установлена в СОШ № 6. И здесь оборудован
контрольно�пропускной пункт с системой контроля доступа
в здание, имеется внешнее и внутреннее видеонаблюдение.
Сбоку от основного входа в рамках программы «Обеспече�
ние доступной среды для людей с ограниченными возмож�
ностями здоровья» изготовлен и монтируется пандус, ра�
боты по которому к 1 сентября будут завершены. Ведутся
работы по монтажу автоматической пожарной системы.

� Першинская школа побила очередной собственный ре�
корд посещаемости. В этом году к нам придут 226 детей.
Из них в первый класс пойдут 32 ученика. У нас в Першино
наблюдается демографический рост, � с улыбкой поясняет
директор. � А ведь несколько лет назад было всего 111 уче�
ников.

Конечно, и в Першинской школе ведутся косметические
ремонты, но главная «фишка», как говорит сама Е. А. Жарова,
именно «Точка Роста», под лаборатории которой были по�
добраны и согласованы с Проектом помещения школы � 3
класса. Помещения готовы, проведен ремонт. В них установ�
лено все новое � от окон до проводки, отремонтирован пото�
лок, стены, пол. Все ремонтные работы сделаны за счет
бюджета района.

� Оборудование по Проекту уже пришло, � продолжила
разговор Елена Анатольевна. � Это интерактивный комп�
лекс, ноутбуки, квадракоптеры, шахматные доски, 3D�прин�
тер. Все пока лежит у меня в кабинете. Скоро приедут пос�
тавщики, будут его крепить и подключать. А в понедельник
нам привезут мебель.

Прошли мы и в помещение для шахмат. Там будет уста�
новлена магнитная шахматная доска, часы и т. д. Часть мебе�
ли уже поступила. Это стулья, пуфы, шахматные столики и
т. д.

� Нелегко быть первопроходцем, � добавила она. � Ника�
кого опыта, а все очень специфично. К участникам проекта
предъявляются очень серьезные требования. Иногда при�
ходилось все на ходу менять и согласовывать. Одновремен�
но педагоги школы, которые будут работать в этом структур�
ном подразделении, проходили курсовую подготовку, по
итогам которой один из педагогов, учитель высшей ка�
тегории Ирина Александровна Зайкова, вошла в тройку луч�
ших учителей по Российской Федерации. А 12 августа она
едет на второй этап повышения квалификации, на очное
обучение, на базе Кванториума�33 в городе Владимире.

Пока мы рассматривали новые помещения для Проекта,
появился и Александр Владимирович Федоров, директор
ООО «Созидатель», который помогает Першинской школе

проводить ремонтные работы по Проекту на условиях без�
возмездной помощи.

Е. А. Жарова и А. В. Федоров удалились в соседнее поме�
щение, кабинет химии, где сотрудники ООО “Созидатель”
как раз производили ремонт, обсуждать рабочие пробле�
мы. Как пояснила нам директор школы, там тоже будет
произведен качественный ремонт, сделано освещение, ус�
тановлена новая мебель и интерактивная доска. Мы же пока
поговорили с представителями администрации.

� Администрация района уделяет большое внимание
сельским школам, � продолжила разговор Ж. Б. Резниченко.
� Мы помогли в этом году Данутинской общеобразователь�
ной школе. Там установлена спортивная универсальная пло�
щадка и также ведутся ремонтные работы. В Зареченской
школе тоже есть такая площадка, в Горкинской школе. Сейчас
планируется установка спортивной площадки и в д. Новосе�
лово. Все это мы делаем для того, чтобы условия развития
и обучения детей на селе не отличались от городских…

Заглянули мы и в кабинет директора Е. А. Жаровой, чтобы
обозреть то несметное богатство, которым в результате
участия в Проекте теперь обладает школа. 10 ноутбуков
для учеников и наборы конструкторов «Лего», интерактив�
ная доска, 3D�принтер, наборы шахмат, квадракоптеры, раз�
личные электрические инструменты для уроков технологии
� все лежало в один ряд и ждало торжественного часа отк�
рытия «Точки Роста», которое намечено на 9 сентября.

В завершение нашего визита заместитель главы адми�
нистрации района Ж. Б. Резниченко уточнила, что в этой
лаборатории на первых порах, пока не откроются такие же
«Точки Роста» в школах № 1, № 3 и № 7, будут заниматься
ребята и из других населенных пунктов.

МБОУ «НАЧАЛЬНАЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ
ШКОЛА»

Следующим пунктом нашего рейда оказалось довольно
известное и уважаемое учреждение Киржача � МБОУ
«Начальная общеобразовательная школа» (ранее Прогим�
назия), руководит которым вот уже много лет Ольга Нико�
лаевна Евсеевич. Это универсальное образовательное
учреждение, где одновременно в одном здании реализует�
ся программа общего образования и дошкольная образова�
тельная программа. К сожалению, самого директора на
месте мы не застали. Но с нами охотно побеседовала глав�
ный бухгалтер Н. В. Кириллова.

� В плане подготовки к учебному году мы приобрели но�
вые четырехярусные кроватки, заменили стульчики в стар�
шей и подготовительной группе по предписанию СЭС. До�
купили недостающую мебель в группы, � рассказывает нам
она. � Закуплены учебно�развивающие игры. Администра�
ция района помогла выровнять дорожки на территории
сада, нанесено покрытие асфальтовой крошкой. Ждем под�
воза нового игрового уличного оборудования. В группах
заменены три унитаза на специальную детскую сантехнику.

Конечно, говорить о Прогимназии можно только в положи�
тельном ключе. Территория перед учреждением просто ра�
дует глаз различными как природными, так и художествен�
ными инсталляциями. Прогулочная веранда разделена на
несколько зон. Здесь тебе и спортивный уголок, и уголок
для игр и творчества. Заботливыми руками педагогов и
родителей создана вся эта красота. А чуть поодаль разбит
настоящий мини�огород «Фасолька», где выращивают пе�
дагоги огурцы, помидоры и другие овощные культуры. И
детям, посещающим учреждение, конечно, такой процесс
интересен, а что�то выращенное своими руками в детское
меню включить можно.

� Ежегодно мы занимаемся косметическим ремонтом в
классах и группах, окна в здании все вставлены, а в этом
году удалось даже купить москитные сетки, � добавила в
заключение нашей встречи Н. Н. Топоркова, заместитель
директора по дошкольникам. � Наше учреждение к новому
учебному году готово почти на сто процентов. Есть мелкие
недочеты, но за оставшееся время мы их устраним.

СОШ № 1 � БУДУЩАЯ «ТОЧКА РОСТА»
Одна из самых старых школ г. Киржача уже давно приоб�

рела современный и ухоженный, хотя немного строгий и
чопорный вид. Заехали мы и в это учреждение, чтобы побе�
седовать с ее директором Л. В. Варламовой.

� В рамках подготовки к новому учебному году в школе
произведены покраска полов и панелей общей площадью
1022 квадратных метра. � рассказала нам директор. � В на�
чальной школе за счет средств родителей полностью отре�
монтирован кабинет 3 «А» класса. Мы очень благодарны за
поддержку Виктору Корочкину, Пахаревым Наталье и Мак�
симу, Яшкину Юрию, Григорьеву Алексею.

Также проведен ремонт аварийного освещения, пос�
тавлены кабины для охраны Росгвардии. Буквально на днях
к нам приедут строители � ремонтировать крышу в зданиях
начальной школы и основной, � продолжила рассказ Лю�
бовь Владимировна. � Особенно хочется подчеркнуть, что
благодаря усилиям администрации района мы включены
в Проект по созданию лаборатории «Точка Роста». Этот
Проект будет включать в себя две зоны. В первую войдет
кабинет для проектной деятельности: медиазона и шах�
матная гостиная, вторая зона � кабинет гуманитарных и
цифровых компетенций, которая объединяет три предмет�
ные зоны � технологию, ОБЖ и информатику. Сейчас идет
составление проектно�сметной документации и демонтаж

помещений. Помещения под Проект уже определены и вы�
делены, размером 101 квадратный метр. Также в следую�
щем году администрация района обещала нам оборудовать
пришкольную спортивную площадку.

Наша школа не стоит на месте, а развивается. И целью
ее развития является не только повышение уровня образо�
вания в школе, но и организация Центра общественной
жизни и развития школьников…

В разговор включилась заместитель главы администра�
ции района Ж. Б. Резниченко:

� Мы настроены развивать первую школу во всех направ�
лениях. У нас тут есть молодой и очень хороший педагог по
физической культуре, � говорила она, � которого любят все
� и взрослые, и дети. Это Андрей Сергеевич Дрожжин. Мы
его ценим и поддерживаем. Сам он из Киржача. Очень та�
лантливый педагог. Занимается не только с детьми во время
уроков, но и внеурочной деятельностью.

� На Любовь Владимировну у нас возложена особая ответ�
ственность, � продолжила она свою речь. � Так как на протя�
жении десятков лет здесь работала директором Татьяна
Васильевна Апанасюк, которая вложила в школу и сердце,
и душу. А Любовь Владимировна не только продолжает тра�
диции, заложенные Татьяной Васильевной, но и идет впе�
ред по пути новых методов и стандартов образования.

(Продолжение на 4�й стр.)
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(Продолжение. Начало на 2�, 3�й стр.)

ВОСПИТАТЬ ГАРМОНИЧНО РАЗВИТУЮ ЛИЧНОСТЬ

Это основная задача Киржачской детской музыкальной
школы. В 2017 году МБУДО «ДШИ» Киржачского района
было присвоено имя выдающегося музыканта, педагога и
дирижера В. М. Халилова. Сферой деятельности школы
является реализация предпрофессиональных и общераз-
вивающих программ в области искусств. В конце нашего
рейда мы заглянули и туда и поговорили с директором
школы О. В. Хапиловой.

- Сегодня в детской школе искусств обучается 550 юных
жителей Киржачского района. Работают ее филиалы в
п. Барсово и в с. Филипповское, - рассказала нам она. - В
школе существуют отделения музыкального, хореографи-
ческого, изобразительного, хорового и фольклорного искус-
ства. Есть отделение общего эстетического воспитания.
Обучение ведется по специальностям: фортепиано, скрип-
ка, баян, аккордеон, домра, труба, кларнет, хореография,
академическое и народное пение. И, конечно, мы должны
создавать самые лучшие условия для развития и обучения
наших детей.

Наша школа каждый год претерпевает положительные
изменения. Отремонтированы актовый зал и часть аудито-
рий. Подарком к новому учебному году будут новые музы-
кальные инструменты и оборудование, которое было
приобретено этим летом на сумму свыше 3 млн. рублей.

Школа сегодня гордится теми педагогами, которые свя-

зали с ней свою жизнь, большая половина педагогов - вы-
пускники нашей родной школы. Бычкова Галина Федоровна
- заслуженный работник культуры, сотням юных киржачан
эта удивительная женщина привила любовь к настоящей
музыке. Пименова Валентина Ивановна - заслуженный ра-
ботник культуры, благодаря ей, дети знают и ценят русскую
народную песню. Серебрякова Людмила Александровна -
выпускница школы, которая сегодня учит детей умению воп-
лощать в картины все многообразие красок окружающего
мира, кандидат педагогических наук.

О педагогах школы можно говорить бесконечно, но особо
хочется отметить, что рядом с именитыми и опытными пе-
дагогами работают молодые люди, влюбленные в свою
профессию и бесконечно любящие детей: Митова Юлия
Александровна - преподаватель по классу ИЗО; Хитров Иван
Андреевич - преподаватель духовых инструментов; Миро-
нюк Юлия Сергеевна - заместитель директора по учебно-
воспитательной работе, преподаватель хорового академи-
ческого пения.

Благодаря профессионализму педагогов школа ведет
активную концертную, конкурсную и выставочную деятель-
ность. Сегодня наши дети показывают высокий уровень
профессиональной подготовки в международных, всерос-
сийских и региональных творческих конкурсах и фестива-
лях, где становятся лауреатами и победителями. Педагоги
школы ведут огромную просветительскую и воспитательную
работу. Ученики школы имеют возможность воочию увидеть
выступление знаменитого на весь мир ансамбля «Березка»,

стать участниками фестиваля «Спасская башня», выйти на
одну сцену с курсантами военно-музыкального училища
имени В.М. Халилова.

В 2019 году школа искусств выпустила 55 учеников, и
четверо из них решили связать свою дальнейшую жизнь с
искусством, поступив в образовательные учреждения куль-
туры! Мы уверены, что всегда будем гордиться своими
учениками, ведь педагоги школы отдают каждому из них
частичку своей души, своего сердца и знаний. Покидая
нашу школу, выпускники становятся разносторонне разви-
тыми личностями, которые способны ценить прекрасное и
отличить фальшивое от настоящего…

Администрация района уделяет большое внимание раз-
витию учреждений дополнительного образования. В 2019 го-
ду будет произведен ремонт 2 классов.

Вот и подошел к концу наш рейд по подготовке к учебному
году школ и детских садов. Конечно, не везде еще закончены
ремонты, но до начала учебного года еще три недели, и мы
думаем, что педагоги со своими задачами справятся
успешно. Ведь многие из директоров даже не позволяют
себе летом уйти в отпуск ради того, чтобы наши дети при-
шли в подготовленные к учебному процессу школы. На поро-
ге новый учебный год, и хотелось бы пожелать нашим ребя-
там и учителям больших успехов, ведь, как мы уже видели,
в этом году для них подготовлено немало интересных и по-
лезных для учебного процесса сюрпризов.

А ГОТКО.

В регионе по инициативе депутата Государственной Ду-
мы РФ, председателя общественной организации «Мило-
сердие и порядок» Григория Викторовича Аникеева откры-
ваются детские площадки. Данная работа ведется
парламентарием на протяжении шестнадцати лет в рамках
масштабного проекта «Дворы для детворы». За это время
в регионе установлено более 100 игровых и спортивных
площадок.

В июле комплексы открылись в Селивановском районе
(поселках Красная Горбатка и Первомайский), в городах
Кольчугино и Киржач, в поселке Маяк Александровского
района.

В Кольчугино детскую площадку установили во дворе
дома № 16 по улице Веденеева.

- У нас на этом месте стояла старая деревянная горка, -
рассказала старшая по дому Светлана Бойко. – Строили
ее своими силами, но со временем дерево начало гнить, и
мы вынуждены были ее демонтировать. Для организации
досуга детей необходимо было установить новые игровые
элементы. В нашем дворе гуляют ребята из пяти ближай-
ших многоквартирных домов. Мы очень рады, что приняли

участие в проекте «Дворы для детворы», и теперь у нас по-
явилась современная и яркая площадка.

В Киржаче новые игровые элементы установили на тер-
ритории детского сада № 11.

- У нас была площадка с минимальным количеством иг-
ровых элементов, их в свое время делали своими руками
родители из подручных материалов, - рассказала заведую-
щая МБДОУ № 11 города Киржача Мария Хорева. – При-
обрести целый игровой комплекс самостоятельно мы не
могли. Замечательно, что в нашем регионе реализуется
проект «Дворы для детворы». Благодаря проекту наши дети
смогут проводить время на благоустроенной современной
площадке. Они пока ее не видели, придут в садик в середи-
не августа и, я уверена, очень обрадуются.

Этим летом в рамках проекта «Дворы для детворы» новые
игровые площадки также откроются в городах Костерево
Петушинского района, Юрьев-Польский, поселках Колокша
Собинского района, Весь Суздальского района, Бег Судо-
годского района и т. д.

НА СНИМКЕ: детская площадка в Киржаче.
Пресс�служба ВПОО «Милосердие и порядок».

Во Владимирской области открываются новые детские площадки

На консультациях по теме воспитания де-
тей я часто слышу от родителей вопросы:

- Почему нужно десять раз повторять ре-
бёнку одну и ту же просьбу?

- Почему ребенок выполняет моё требо-
вание только тогда, когда я начинаю кри-
чать?

- Почему многие мои просьбы игнори-
руются вовсе, как будто я это вообще не го-
ворила?

Подобные вопросы касаются одного яв-
ления, которое называют «избирательная
глухота» или «избирательный слух». Это, ко-
нечно, не физическое нарушение слуха у ре-
бенка, ведь ласковые слова, приятные про-
сьбы, интересные беседы взрослых ребе-
нок прекрасно слышит и правильно реаги-
рует на них. Так почему же не всегда просто
донести просьбу до ребенка так, чтобы он
ее услышал и сразу же начал исполнять.

ПРИЧИНЫ

Основной причиной игнорирования ва-
ших просьб является возраст и особенности
нервной системы ребенка. Понаблюдайте
за малышом, который занят очень интере-
сным для него делом. В это время для него
не существует ничего вокруг. Каков шанс у
родителей быть услышанным в этот мо-
мент? Согласитесь, он равен нулю! Не каж-
дый взрослый способен быстро переклю-
чаться с одного вида деятельности на дру-
гой, а ребенок сделать это просто не в сос-
тоянии.

Так как же реагировать взрослым на «из-
бирательную глухоту» ребенка?

ПРОСТЫЕ ПРАВИЛА ПРОДУКТИВНОГО
ОБЩЕНИЯ

Давайте время. Детям требуется вре-
мя, чтобы осознать ваши слова, оставить
свое занятие и выполнить вашу просьбу.
Лучше предупреждать ребенка заранее, а
если есть необходимость поторопить ре-
бенка, просто кратко напомнить.

Очень важно похвалить ребенка, если он
сразу послушался. Причем лучше всего ска-
зать: «Как здорово, что у меня растет такая
внимательная девочка! Мне не нужно было
повторять десять раз свою просьбу: я всего
один раз попросила, а ты сразу услышала.
Какая же ты молодец!».

Смягчите голос. Крик, раздраженный
голос, высокие тона, как правило, не инфор-
мативны. Смысл сказанного громким, рез-
ким тоном теряется, это пугает и вводит в
ступор. Любые просьбы, запреты стоит
произносить тоном уверенным, но мягким.

Меньше слов � больше информации.
Старайтесь выражать свои мысли доступно
и лаконично, без длинных объяснений и
предисловий: “Завтрак на столе!” вместо “Я
уже все приготовила и накрыла на стол, ско-
рее мой руки и приходи завтракать!”. И чем
ребенок младше, тем меньше слов следует

использовать для сообщения указаний и
запретов. Используйте только самые ин-
формативные слова и фразы: “Ешь кашу”,
“Снимай варежки, затем шапку, затем курт-
ку”. Лишняя информация только сбивает с
толку.

Слушайте ребенка. Это полезная при-
вычка для всех членов семьи. Невозможно
добиться от ребенка моментального отклика
на ваши просьбы, если вы сами часто не
торопитесь отзываться на его просьбы.

Будьте последовательны. Что же зна-
чит быть последовательным в воспитании?

Распространенный пример: мама, пы-
таясь увести малыша с детской площадки,
угрожает ему: “Ну все! Я ушла!” И сама, ко-
нечно же, не уходит. Смысл последователь-
ности не в том, что нужно оставить ребенка
и уйти, а в том, что не следует произносить
того, что вы не сможете выполнить.

Ещё одна ситуация: ребенок разбросал
по комнате конструктор и не хочет его уби-
рать. “Если ты не уберешь конструктор на
место, я его выброшу” - раздраженно кричит
мама. Но для того, чтобы слова всегда имели
вес и уважение у ребенка, вам необходимо
после такой фразы на самом деле выбро-
сить конструктор, если он так и остался ле-
жать по всей комнате спустя какое-то время.
“Ну как же выбросить? Он же такой доро-
гой!” - скажет иной родитель. Вывод один -
никогда не говорите того, чего вы не готовы

сделать. В данной ситуации конструктор
можно убрать на некоторое время.

Формулируйте свои просьбы доходчиво.
Как часто вы используете такие общие

указания как: «Уберись здесь!», «Прекрати!»,
«Веди себя прилично!» или просто окрик по
имени? Подобные формулировки звучат
очень неопределенно - ребенок не всегда
может точно понять, что вы хотите от него в
данный момент. Поэтому ему проще всего
их просто проигнорировать.

Конкретные простые указания помогают
ребенку легче понять, что от него ожидают.
Вместо «Уберись тут!» произнесите: «Сложи
эти кубики в коробку, а книжки поставь на
полку». Вместо «Веди себя прилично!» ска-
жите: «Пожалуйста, разговаривай обычным
голосом и тише». Окрик по имени замените
фразой: «Я хочу, чтобы ты подошла и взяла
меня за руку». Понятная фраза, произ-
несенная спокойным, ровным, уверенным
тоном обязательно будет услышана вашим
ребенком.

И в заключение хочется еще раз повто-
рить: дорогие родители, будьте последо-
вательны, терпеливы и доброжелательны в
воспитании.  В награду вы получите спокой-
ную обстановку в доме и сохраните добрые
и дружественные отношения с вашими
детьми, которые будут слушать и слышать
вас чаще.

Психолог ГОЛОВИЙ Ольга.

Что делать, когда ребёнок вас «не слышит»?
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Киржачский машиностроительный колледж является
основным учебным учреждением, осуществляющим
подготовку кадров для предприятий и организаций
района. Здесь создана современная материальная
база для внедрения творческих проектов,
применяется обучение студентов на промышленных
предприятиях. Наш корреспондент встретился
с директором Киржачского машиностроительного
колледжа Галиной Николаевной Яранцевой
и задал ей ряд вопросов.

� Галина Николаевна, каковы результаты прошедше�
го учебного года и имеются ли данные о трудоустрой�
стве выпускников?

В связи с устойчивым развитием промышленного сектора
области, повышением инвестиционной привлекательности
региона и, как следствие, возрастающей потребностью
предприятий в квалифицированных кадрах существенно
повышается ответственность системы профессионального
образования за формирование квалифицированных кадров,
в которых нуждается область. На среднесрочную перспекти"
ву до 2021 года экономика области будет нуждаться в год в
9,8 " 10,9 тысячи рабочих и специалистов. Ежегодно выпуск"
ники колледжей и высших учебных заведений вливаются в
трудовые коллективы предприятий и организаций Влади"
мирской области.

В Киржачском машиностроительном колледже 28 июня
2019 года получили путевки в профессиональную деятель"
ность 87 выпускников. Из них 77 человек получили дипломы
об освоении основных профессиональных программ сред"
него профессионального образования и 10 человек из лиц с
ограниченными возможностями здоровья " свидетельства
о профессиональной подготовке.

Были вручены дипломы с отличием выпускникам Нине
Бурховецкой, Антонине Сергеевой, Алине Якубине, Дмитрию
Шаболтаю, Эльмире Гончаровой, Анастасии Пелевиной. У
ребят позади волнения " Государственная итоговая аттестация
показала высокий уровень подготовки выпускников. Средний
балл защиты дипломных проектов " 4,54.

Председатели государственных экзаменационных ко"
миссий отметили высокий уровень проводимой научно"ис"
следовательской работы: около 25 процентов дипломных
проектов написаны по темам, предложенным работода"
телями; более 10 процентов " рекомендованы для внедрения
в производственный процесс. Этому способствовала сов"
местная работа педагогического коллектива колледжа и
предприятий " социальных партнеров, на базе которых вы"
пускники проходили производственную и преддипломную
практики: это ООО “БЕКО”, ПИК ПАО НПО “Наука”, ОАО “КИЗ”,
ООО “Гантри”, ООО “ИЗТТ”, ООО “Сервис Плюс”, ООО “Такт”,
ООО “Экспресс” и другие. В целом государственная итого"
вая аттестация показала готовность выпускников к самостоя"
тельной профессиональной деятельности, соответствие их
подготовки требуемому уровню федеральных государст"
венных образовательных стандартов.

В летний призыв 2019 года около 45 процентов выпускни"
ков колледжа будут призваны в ряды Вооруженных сил Рос"
сии. Очень надеемся, что после окончания службы они вер"

нутся на предприятия Киржачского района, где их ждут инте"
ресная работа, карьерный рост.

По результатам мониторинга трудоустройства за 2017"
2018 годы 67 процентов выпускников трудоустраиваются по
полученной профессии или специальности, 10 процентов "
продолжают обучение в высших учебных заведениях. У вы"
пускников Киржачского машиностроительного колледжа есть
возможность льготного поступления в ВлГУ имени А. Г. и Н. Г.
Столетовых. Согласно договору о совместной деятельности
выездная экзаменационная комиссия ВЛГУ проводит всту"
пительное тестирование выпускников с целью поступления
на базе колледжа. В 2019 году 6 выпускников по специаль"
ности “Технология машиностроения” стали студентами ин"
ститута машиностроения и автомобильного транспорта ВлГУ.

� Как ведется подготовка к новому учебному году?
" Киржачский машиностроительный колледж на 2019"2020

учебный год за счет средств областного бюджета (бесплат"
но) ведет набор на специальности “Технология металлообра"
батывающего производства”, “Технология машинострое"
ния”, “Сетевое и системное администрирование” и профес"
сии “Автомеханик”, “Повар, кондитер”, “Сварщик (ручной и
частично механизированной сварки (наплавки) “. Также объ"
явлен набор за счет средств физических лиц (платно) на
специальность “Право и организация социального обеспе"
чения”. Мы ждем выпускников 9"х классов для обучения на
данные программы.

Обучение в колледже проходит не только в очной, но и за"
очной форме. Кроме этого колледжу выделено 13 бюджетных
мест для набора на профессиональное обучение лиц с
ограниченными возможностями здоровья.

Сегодня ГБПОУ ВО «Киржачский машиностроительный
колледж» представляет собой многоуровневое, многопро"
фильное профессиональное образовательное учреждение,
осуществляющее обучение различных категорий граждан,
обеспечивающее рынок труда Киржачского района квали"
фицированными кадрами. Контингент обучающихся " более
400 человек. В колледже реализуется 7 программ подготовки
специалистов среднего звена и 3 программы подготовки
квалифицированных рабочих, служащих. Новые и перспек"
тивные специальности “Технология металлообрабаты"
вающего производства”, “Информационные технологии и
программирование” и профессии “Повар, кондитер”, “Свар"
щик (ручной и частично механизированной сварки (нап"
лавки)” наиболее востребованы на рынке труда Владимир"
ской области. Они реализуются по новым федеральным
государственным образовательным стандартам ТОП"50. С
нового учебного года в Киржачском машиностроительном
колледже будет осуществляться подготовка еще по одной
перспективной специальности из ТОП"50 " “Сетевое и сис"
темное администрирование”. Для данных образовательных
программ закуплено современное оборудование, отремон"
тированы учебные кабинеты и лаборатории. На подготовку
колледжа к новому учебному году департаментом образова"
ния администрации Владимирской области выделено более
двух миллионов рублей. Колледж меняется, становясь более
современным учебным заведением. Предприятия " соци"
альные партнеры также оказывают большую помощь коллед"
жу в совершенствовании материально"технической базы.

К началу 2019"2020 учебного года ООО “БЕКО” полностью
модернизирует учебную мастерскую колледжа по профессии
“Сварщик” " участок наплавки. Здесь студенты смогут про"
ходить обучение в условиях, максимально приближенных к
реальному производству. Пользуясь случаем, хочу выразить
искреннюю признательность господину Гокхану Озгюрелу
за оказанную спонсорскую помощь и долговременное плодо"
творное сотрудничество. Совместные проекты Киржачского
машиностроительного колледжа “От успешного студента до
востребованного специалиста” с ООО “БЕКО” и “Кадровый
резерв авиапрома” с ПИК ПАО НПО “Наука” продолжают
развиваться. В прошедшем учебном году 8 студентов"вы"
пускников по специальности “Технология машиностроения”
приняли участие в конкурсе практик ориентированных про"
ектов. Пусть победителей только четверо, но работы всех

участников были интересные и направлены на решение
реальных задач производства.

Победителям была установлена ежемесячная стипендия
от предприятий: ООО “БЕКО” " в размере 11000 рублей,
ПИК ПАО НПО “Наука” " в размере 10000 рублей. Также всем
участникам конкурса в ООО “БЕКО” были вручены ценные
подарки. В новом учебном году планируется пять персональ"
ных стипендий от предприятий.

Наши студенты в течение учебного года принимают актив"
ное участие в различных региональных конкурсах и олим"
пиадах. В 2019 году наши ребята прошли отборочные
испытания и стали участниками четвертого открытого
регионального чемпионата “Молодые профессионалы”
(Woldskills Russia) по компетенциям. По результатам участия
команда колледжа вошла в первую пятерку.

В региональной олимпиаде профессионального мастер"
ства по информационным технологиям в секции профессио"
нальных программистов наши студенты заняли 3"е место.
Победы ребят во Всероссийском конкурсе научно"исследо"
вательских и творческих работ “Литературная Россия” от"
мечены дипломами второй степени. В областном конкурсе
мастерских по профессии “Повар, кондитер” наш колледж
награжден дипломом за лучшую учебно"производственную
мастерскую.

� Что нового предполагается внедрить в учебный
процесс?

" Перед колледжем на 2019"2020 учебный год стоит ряд
задач.

Будет осуществлено дальнейшее обновление материаль"
но"технической базы колледжа с целью создания совре"
менных условий для реализации основных профессиональ"
ных программ среднего профессионального образования.

Будет проводиться актуализация перечня реализуемых
профессиональных образовательных программ в соответст"
вии с перечнем ТОП"50 и ТОП"регион. С 2020"2021 учебного
года в колледже будет реализовываться новое направление
подготовки из ТОП"50 “Мастер по ремонту и обслуживанию
автомобиля”. Мы планируем также лицензировать профес"
сиональные программы " мастер слесарных работ, мастер
контрольно"измерительных приборов и автоматики, адди"
тивные технологии.

Еще одно новшество " это внедрение демонстрационного
экзамена в рамках промежуточной аттестации выпускников
по профессии “Сварщик (ручной и частично механизиро"
ванной сварки (наплавки) “. В 2020 году будет первый выпуск
студентов по данной профессии уже по новым ФГОСам.
Поэтому экзамены на подтверждение своей профессиональ"
ной компетенции (присвоение рабочего разряда) наши сту"
денты будут сдавать на площадке специализированного
центра компетенций с целью независимой оценки качества
профессионального образования. Это большая ответствен"
ность для педагогического коллектива колледжа и очень вол"
нительно для ребят.

Работаем мы над обновлением перечня дополнительных
профессиональных образовательных программ под заказ
рынка труда региона. Сейчас в рамках реализации феде"
рального проекта “Старшее поколение” национального про"
екта “Демография” востребованы переподготовка, профес"
сиональное обучение (курсовое обучение) сотрудников пред"
приятий предпенсионного возраста по различным направ"
лениям подготовки. Наш колледж включен в перечень
образовательных учреждений как площадка для реализации
данного проекта.

� Спасибо большое, Галина Николаевна, за откровен�
ный рассказ о проведенной и проводимой работе в ма�
шиностроительном колледже и успехов в наступаю�
щем учебном году.

В. ДМИТРИЕВ.
НА СНИМКАХ: Г. Н. Яранцева; защита дипломных

проектов выпускниками по специальности “Технология
машиностроения”; участники конкурса проектов в ПИК

ПАО НПО “Наука”; на чемпионате “Компетенция и
токарные работы на станках с ЧПУ”.

Фото автора и фото из КМК
(представлены Г. Н. Яранцевой).

ОБЕСПЕЧИВАЯ РЫНОК ТРУДАПОДГОТОВКА
КАДРОВ

ВЛАДИМИРСКИЙ  ОБЛАСТНОЙ СУД
Пресс?релиз № 0144                                   09.08.2019 г.
Территориальная избирательная комиссия
Киржачского района незаконно отказала
в регистрации в качестве кандидата в депутаты
райсовета Татьяне Гусевой

9 августа в Киржачском районном суде состоялось за"
седание по административному иску юриста Татьяны Гусе"
вой к Территориальной избирательной комиссии Киржач"
ского района. Истец просила суд признать незаконным
отказ ТИК в регистрации её в качестве кандидата в депу"
таты районного Совета по одномандатному избирательному
округу № 17 в связи с двойной партийностью, так как на
момент подачи документов она являлась членом только
одной политической партии – КПРФ, а также обязать из"
бирком зарегистрировать её кандидатом в депутаты рай"
совета.

Заинтересованными лицами по делу выступили предста"
вители Киржачского местного отделения политической
партии КПРФ и Владимирского регионального отделения
ЛДПР.

Судом было установлено, что Татьяна Гусева подала до"
кументы для регистрации в качестве кандидата на выборах
от КПРФ. Ранее она являлась членом ЛДПР, от предста"
вителя которой в ТИК поступило заявление о том, что Гусева
до сих пор не вышла из состава Либерально"демократи"
ческой партии России. Данное заявление явилось пово"
дом для отказа ТИК в регистрации кандидата: законода"
тельство запрещает партиям выдвигать кандидатов,
являющихся членами иных политических объединений.

В Коммунистическую партию Российской Федерации
Татьяна Гусева была принята 11 июля 2019 года.

Согласно п. 4.12 Устава ЛДПР членство в партии прекра"
щается в случае вступления в другую политическую пар"
тию.

Ознакомившись с документами по делу, заслушав пози"
ции сторон, заинтересованных лиц и заключение предста"
вителя Киржачской районной прокуратуры, основываясь
на законодательстве Российской Федерации, суд поста"
новил административный иск Татьяны Гусевой к Террито"
риальной избирательной комиссии Киржачского района
удовлетворить.

РАССКАЖЕМ О ХОРОШЕМ

«Я ПИШУ СТИХИ»
Литературный вечер с таким названием прошел в начале

августа в реабилитационном центре нашего города. На
встречу со зрителями пришли местные поэты Татьяна Пуч"
кова и Александр Матвеев.

Ведущая открыла встречу, прочитав отрывок из стихотво"
рения А. Р. Матвеева «Селиванова гора» из сборника «Я пишу
стихи», и затем предоставила слово автору. Александр Мат"
веев рассказал о своей творческой биографии и прочитал
несколько своих стихотворений на разные темы. Попутно
зрители задавали вопросы Александру Робертовичу, на ко"
торые он отвечал.

Прочитав несколько стихотворений, А. Р. Матвеев предо"
ставил слово Татьяне Пучковой. Она тоже рассказала о своем
творческом пути, о вышедших сборниках. Затем Татьяна Юрь"
евна прочитала несколько своих стихотворений для детей.
Татьяна Пучкова пишет не только стихи, но и рассказы, один
из которых она прочитала зрителям.

По окончании литературного вечера было организовано
чаепитие. Всем были вручены сувениры.

Р. АЛЕКСАНДРОВ,
внештатный кор.
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ПРИЛОЖЕНИЕ
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Оплату за приложение производят администрации города
и сельского поселения Кипревское

ПОСТАНОВЛЕНИЯ
АДМИНИСТРАЦИИ ГОРОДА КИРЖАЧ

19.07.2019 г.                                                                                                                                                                                      № 735
О внесении изменений в постановление главы города Киржач от 15.10.2014 г. № 757

«Об утверждении муниципальной программы «Жилищно�коммунальное хозяйство
и благоустройство муниципального образования город Киржач на 2016�2024 годы»

В рамках реализации муниципальной программы «Жилищно�коммунальное хозяйство и благоустройство муни�
ципального образования город Киржач на 2016�2024 годы», утвержденной постановлением главы города Киржач
от 15.10.2014 г. № 754 и в связи с необходимостью проведения дополнительных мероприятий, постановляю:

1. Внести следующие изменения в муниципальную программу «Жилищно�коммунальное хозяйство и благоуст�
ройство муниципального образования город Киржач на 2016�2024 годы»:

1.2. в приложении «Таблица 2», подпрограммы 2 «Благоустройство территории города Киржач»:
� в мероприятии 2.1.1 «Расходы по сохранению и развитию зеленого фонда, улучшению экологической санитар�

но�эпидемиологической обстановки» в 2019 г. цифры «2890,0» заменить цифрами «2872,0»;
2. Контроль за исполнением настоящего постановления возложить на заместителя главы администрации по

вопросам жизнеобеспечения.
3. Настоящее постановление вступает в силу после его официального опубликования (обнародования) и подле�

жит размещению в сети Интернет на сайте администрации города Киржач.
И. о. главы администрации                                                                                                                              М. Н. МОШКОВА.

С текстом актуальной редакции муниципальной программы «Жилищно�коммунальное хозяйство и благоустрой�
ство муниципального образования город Киржач на 2016�2024 годы» можно ознакомиться на официальном сайте
администрации города Киржач www.gorodkirzhach.ru.

08.08.2019 г.                                                                                                                                                                                      № 785
О подготовке проекта планировки и межевания территории земельного участка

для строительства и размещения линейного объекта «Сеть водоснабжения» Владимирская
область, МО г. Киржач по улицам Гастелло, Пролетарская, Рыженкова, Кленовая, Юматова,

Звездная, Васильковая, Больничный проезд в кадастровых кварталах: 33:02:010727;
33:02:010713; 33:02:010750; 33:02:010901

Рассмотрев заявление отдела по имуществу и землеустройству администрации города Киржач и в
соответствии со ст. 45�46 Градостроительного кодекса Российской Федерации, Федеральным законом от
06.10.2003 г. № 131�ФЗ «Об общих принципах организации местного самоуправления в РФ», постановляю:

1. Разрешить отделу по имуществу и землеустройству администрации города Киржач подготовку проекта
планировки и межевания территории земельного участка для строительства и размещения линейного объекта
«Сеть водоснабжения» Владимирская область, МО г. Киржач по улицам Гастелло, Пролетарская, Рыженкова,
Кленовая, Юматова, Звездная, Васильковая, Больничный проезд в кадастровых кварталах: 33:02:010727;
33:02:010713; 33:02:010750; 33:02:010901.

2. Контроль за исполнением настоящего постановления возложить на заместителя главы администрации по
вопросам жизнеобеспечения.

3. Настоящее постановление вступает в силу после его официального опубликования (обнародования).
Глава администрации                                                                                                                             Н. В. СКОРОСПЕЛОВА.

08.08.2019 г.                                                                                                                                                                                      № 784
О подготовке изменений в проект планировки и межевания территории земельного участка

в кадастровых кварталах 33:02:010814, 33:02:010801, 33:02:010901, 33:02:010745,
33:02:010832, 33:02:010750, для прохождения линейного объекта

   Рассмотрев заявление отдела по имуществу и землеустройству администрации города Киржач и  в соответст�
вии со ст. 45�46 Градостроительного кодекса Российской Федерации, Федеральным законом от 06.10.2003 г.
№ 131�ФЗ «Об общих принципах организации местного самоуправления в РФ», постановляю:

1. Разрешить отделу по имуществу и землеустройству администрации города Киржач подготовку изменений
в проект планировки и межевания территории земельного участка в кадастровых кварталах 33:02:010814,
33:02:010801, 33:02:010901, 33:02:010745, 33:02:010832, 33:02:010750, для прохождения линейного объекта,
утвержденного постановлением администрации города Киржач от 18.02.2019 г. № 127.

2. Контроль за исполнением настоящего постановления возложить на заместителя главы администрации по
вопросам жизнеобеспечения.

3. Настоящее постановление вступает в силу после его официального опубликования (обнародования).
Глава администрации                                                                                                                             Н. В. СКОРОСПЕЛОВА.

РЕШЕНИЕ
СОВЕТА НАРОДНЫХ ДЕПУТАТОВ МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ

СЕЛЬСКОЕ ПОСЕЛЕНИЕ КИПРЕВСКОЕ

08.08.2019 г.                                                                                                                                                                                    № 42/1
О внесении изменений и дополнений в решение Совета народных депутатов муниципального

образования сельское поселение Кипревское от 20.12.2018 года № 37/1
«О бюджете муниципального образования сельское поселение Кипревское на 2019 год

и на плановый период 2020 и 2021 годов»
Рассмотрев предложения администрации муниципального образования сельское поселение Кипревское о

внесении изменений и дополнений в решение Совета народных депутатов муниципального образования сельское
поселение Кипревское от 20.12.2018 года № 37/1 «О бюджете муниципального образования сельское поселение
Кипревское на 2019 год и на плановый период 2020 и 2021 годов», Совет народных депутатов муниципального об�
разования сельское поселение Кипревское решил:

1. Внести в решение Совета народных депутатов муниципального образования сельское поселение Кипревское
от 20.12.2018 года № 37/1 «О бюджете муниципального образования сельское поселение Кипревское на 2019 год
и на плановый период 2020 и 2021 годов» следующие изменения и дополнения:

1.1. В абзаце 1 подпункта 1 пункта 1 цифры «30481,649�72» заменить цифрами «30996,149�72».
1.2. В абзаце 2 подпункта 1 пункта 1 цифры «33884,619» заменить цифрами «34973,619».
1.3. Подпункт 1 пункта 1 абзац 4 цифры «3402,969�28» заменить цифрами «3977,469�28» дефицита бюджета

муниципального образования сельское поселение Кипревское на 2019 год.
1.4. Приложение № 7 «Источники финансирования дефицита бюджета муниципального образования сельское

поселение Кипревское» изложить согласно приложению № 1 к настоящему решению.
1.5. Внести изменения и дополнения в приложения:
№ 3 «Поступление доходов в бюджет муниципального образования сельское поселение Кипревское на 2019 год

и на плановый период 2020 и 2021 годов»,
№ 4 «Ведомственная структура расходов бюджета муниципального образования сельское поселение Кипрев�

ское на 2019 год и на плановый период 2020 и 2021 годов»,
 № 5 «Распределение бюджетных ассигнований по разделам, подразделам классификации расходов бюджета

поселения на 2019 год и на плановый период 2020 и 2021 годов»
№ 6 «Распределение бюджетных ассигнований по целевым статьям (муниципальным программам и внепрог�

раммным направлениям деятельности) группам видов расходов, разделам, подразделам классификации расхо�
дов бюджета муниципального образования сельское поселение Кипревское на 2019 год и на плановый период
2020 и 2021 годов» согласно приложениям № 2, № 3, № 4, № 5 настоящего решения.

2. Решение вступает в силу с момента его принятия и подлежит официальному опубликованию.
Глава муниципального образования

сельское поселение Кипревское
В. Н. ОРЛОВА.

Приложение 1
Источники финансирования дефицита бюджета

муниципального образования сельское поселение Кипревское

Приложение 2
Поступление доходов в бюджет муниципального образования

сельское поселение Кипревское на 2019 год и на плановый период 2020 и 2021 годов.
(тыс. рублей)

Приложение 3
Ведомственная структура расходов бюджета муниципального образования сельское

поселение Кипревское на 2019 год и на плановый период 2020 и 2021 годов
 (тыс. рублей)




